

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする



2025年度
西神吉小だよい
加古川市立西神吉小学校
学校通信
No. 117

～インフルエンザに警戒を～

今年は例年よりも早い時期からインフルエンザが流行しています。本校でも、先週、先々週と、インフルエンザ、風邪症状等による欠席が増えてきました。学校医の先生ともご相談させていただいた結果、止む無く学級閉鎖の措置をとったクラスがありました。今週に入って、措置をとったクラスは欠席する児童が減りましたが、まだどのクラスで流行するか、予断を許さない状況が続くと予想されます。

何度もお伝えしておりますが、学校でも予防に努めてまいりますので、ご家庭におかれましても、体調管理に加え、マスク着用や不要な外出を控えるなどの対策をお願いします。インフルエンザの疑いがあるときは、医師の診察を受けて安静を保ち、十分に休養をとるようにしてください。また、インフルエンザと診断された場合は、すみやかに学校にご連絡ください。よろしくお願ひします。

西神吉っ子の一コマ



◆西公民館ブロック球技大会◆

先日の11月30日（日）に西公民館ブロック少年団の球技大会が本校で行われました。少年団のソフトボール、バレーボールチームに所属している本校児童も参加し、がんばっていました。今年度の大会も残りわずかだと思いますが、これまで子どもたちを指導し、支えてくださった監督、コーチ、保護者の皆様に敬意を表します。そして、子どもたちには、チームで学んだたくさんのことを行かれてほしいと思います。

